

21/2/2005**"II Jornadas de voluntariado y desarrollo"****Universidad de Almería**

La semana pasada comenzaron en la Universidad de Almería estas jornadas en el que se tratarán varios temas relacionados con la función del voluntariado.

Comienza en la **Universidad de Almería** las "II Jornadas de Voluntariado y Desarrollo", en la Sala de Grados Edificio A (Humanidades).

La inauguración de la actividad ha contado con la presencia de una representante de la ONG Ayudemos a un Niño, Isabel Quero; la Coordinadora de la Agencia Andaluza del Voluntariado en Almería, doña Francisca Berenguel Espinosa; la Concejala de Bienestar Social del Ayto. de Roquetas, doña M^a Dolores Ortega Joya, y el Director de Secretariado de Asuntos Sociales de la UAL, Antonio Sánchez Palomino.

**La función del voluntariado**

El programa de las Jornadas tratará varios temas relacionados con la función del voluntariado en una ONGD de Cooperación Internacional, y concretamente, de la experiencia del personal de la ONG "Ayudemos a un Niño" y su red de voluntarios y voluntarias a nivel nacional.

En el acto de inauguración, Francisca Berenguel ha explicado a los asistentes las acciones que desde la Agencia Andaluza se están llevando a cabo. Ha destacado la puesta en marcha de Proyectos de Cooperación al Desarrollo y el importante papel que llevan a cabo las mujeres en este ámbito. Antonio Sánchez Palomino ha señalado que "estamos en el buen camino", al referirse a la colaboración mantenida entre la Universidad de Almería, el Ayuntamiento de Roquetas de Mar, la ONG Ayudemos a un niño y la Junta de Andalucía para la puesta en marcha de las jornadas.

